

Mahasiswa KKN Kelompok 09 Ajari Anak-Anak Sikat Gigi yang Benar



Mahasiswa KKN Kelompok 09 Ajari Anak-Anak Sikat Gigi yang Benar. Foto: ist

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN - PPM) kelompok 09 Universitas Malikussaleh mengajarkan anak-anak cara gosok gigi dan menjaga gigi tetap sehat di Gampong Tgk. Dibanda Pirak, Kecamatan Paya Bakong, Aceh Utara, Selasa (21/6/2022).

Ketua kelompok KKN 09 Ahmad Dirman mengatakan, sosialisasi ini dilaksanakan pada pagi hari tepatnya jam 09.00 WIB sampai 11.00 WIB dengan tujuan agar anak-anak mengetahui cara gosok gigi dengan baik dan benar.

“kami memberi arahan kepada anak-anak mengenai kegiatan ini diantaranya yaitu menyikat gigi dengan gerakan melingkar selama 20 detik setiap detiknya. Disaat kegiatan berlangsung anak-anak juga sangat fokus mendengarkan arahan yang diberikan serta mempraktekkan dengan baik apa yang telah diajarkan,” katanya.

Salah satu Anggota Kelompok 09, Mulia menyampaikan, kegiatan sosialisasi ini sangat diperlukan untuk dilakukan mengingat banyak anak-anak yang masih belum mengetahui cara menggosok gigi dengan baik dan benar. Kegiatan ini juga dilakukan agar anak-anak dapat merawat kesehatan gigi sejak dini.

“Anak-anak sangat antusias dalam mengikuti kegiatan ini. Mereka datang tepat waktu bahkan ada beberapa dari mereka yang telah mempersiapkan sikat gigi beserta pasta gigi sendiri. Kegiatan ini bahkan tidak hanya diikuti oleh anak-anak yang berasal dari desa Tgk Dibanda pirak namun juga dari desa lain,” untkapnya.

Dosen pembimbing lapangan (DPL), Lidya Rosnita MKom mengatakan, kegiatan ini bertujuan agar anak-anak dapat mengetahui perlunya kesehatan gigi di usia dini dan diharapkan dapat menjaga kesehatan salah satunya yaitu dengan menjaga kesehatan gigi.

“Kesehatan gigi penting untuk selalu dijaga karena dapat mempengaruhi kesehatan tubuh secara keseluruhan. Sebagai contoh, saat gigi atau gusi terinfeksi, kuman penyebab infeksi di dalam mulut dapat menyebar ke organ lain. Oleh sebab itu penting untuk menjaga kesehatan gigi sejak dini,” pungkasnya.

Mahasiswa yang bergabung dalam kelompok 9 adalah Zikrillah (Pendidikan Matematika), Ahmad Dirman (Pendidikan Vokasional Teknik Mesin), Rafif Lingga Ariga (Teknik Sipil), Zahrul Fauza (Teknik informatika), Khaira Usrati (Pendidikan Kimia), Nurul Hayati (Pendidikan Matematika), Putri Fadillah (Pendidikan fisika), Jely Anjelika (Teknik Kimia), Maulina Dewi (Teknik Arsitektur), Mulia Zahara (Pendidikan Bahasa Indonesia).[tmi]

Tanggal: 22 June 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),